



Herbsttage Blindenmarkt: Kartenverkauf für Matinee mit Max Müller boomt

Bei der alljährlichen Matinee am 19. Oktober 2025 im Rahmen der diesjährigen Herbsttage Blindenmarkt wird Publikumsliebbling Max Müller die Besucherinnen und Besucher begeistern und sie mit einem neuen Programm in die Welt der Operette entführen. Der Vorverkauf hat am 4. April 2025 gestartet, und es gibt Karten – noch!

Auf einen sensationellen Start des Vorverkaufs für die Matinee mit Max Müller am 19. Oktober 2025 im Rahmen der diesjährigen Herbsttage Blindenmarkt kann Intendant Michael Garschall verweisen. „Wir wissen, dass Max Müller ein absoluter Publikumsliebbling ist. Aber mit diesem regelrechten Run auf Karten haben wir nicht gerechnet“, so Garschall, der interessierten Festivalbesucherinnen und -besuchern rät, sich jedenfalls „möglichst rasch“ die Karten zu sichern.

Die Matinee steht unter dem Motto „Operette nach Maß – eine Liebeserklärung“. Müller, bekannt unter anderem durch seine Rolle als Michael „Michi“ Mohr in der Krimiserie „Die Rosenheim-Cops“, wird dabei sein Publikum in die Welt der Operette mit Stationen bei Maxim, in der Puszta, auf einem Wiener Maskenball, bei Frau Luna auf dem Mond und möglicherweise auch am Wolfgangsee, in Berlin und Paris entführen.

Die „Liebeserklärung“ ist dabei durchaus wörtlich zu nehmen: „An der Operette liebe ich ihren feinen Witz. Ihre liebevolle Anarchie. Und natürlich vor allem: ihre unglaublich schöne, berührende und wunderbare Musik“, schwärmt Müller.

Gemeinsam mit seinen Musikerkollegen erfüllt sich Müller dabei selbst einen großen und lang gehegten Wunsch, nämlich „einen sehr persönlich zugeschnittenen Frack aus herrlichen Melodien von Johann Strauss, Franz Lehár, Friedrich Schröder, Jacques Offenbach, Emmerich Kálmán, Gilbert and Sullivan, und ... und ... und!“

Informationen und Tickets:

Weitere Informationen sowie Online-Tickets für die Matinee mit Max Müller am 19. Oktober 2025, 11.00 Uhr, über den Herbsttage-Webshop www.herbsttage.at bzw. www.oeticket.com

Foto-Download: <https://www.herbsttage.at/presse/>

Pressekontakt: Dr. Hans-Peter Petutschnig
presse@herbsttage.at